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ＴＨＥ Ｙ’Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＯＫＡＣＨＩ 

十勝ワイズメンズクラブ 
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区 

THE SERVICE CLUB 

TO THE YMCA 

2024-2025 10月号

CHARTERED 1977 

十勝クラブ会長  矢 竹 克 年   主 題 『 課題を乗り越え、絆を深めよう  』 

国  際 会 長    ｼｬﾅｳﾞｧｽｶｰﾝ  【インド】 『より良い世界のために、共に』 

アジア太平洋地域会長  ｼﾞｮｳﾝ･ｳｫﾝ    【香港】   『大きなインパクトを起こそう』 

東日本区理事   山 田 公 平  【宇都宮】 『ワイズの方向性を見極める』 

北海道部部長   柴 田 伸 俊  【札幌】    『健康で楽しいワイズライフを！』 

事務局 〒080-0312 北海道河東郡音更町南鈴蘭南 4丁目 5－5 とかち帯広 YMCA内  T 0155-32-5561 

 

 

 

 

会員 月出席者 ニコニコボックス  ク ラ ブ 役 員 
在 籍   17 名 
(内広義)  (4 名) 
 
出席率   82 % 

ﾒﾝﾊﾞｰ         12 名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   0 名 
ｹﾞｽﾄ         2 名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ      0 名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ      2 名 
計      16 名 

前月残高 403,796 円 

今月入金   12,000 円 

今月支出       0 円 

今月残高   415,796 円     

会  長 矢竹 克年 

次期会長 久保田和寿 

副 会 長  山田 敏明 

〃    大竹 由子    

書  記 猪野 秀吾 

会  計 赤松 明彦 

直前会長 池田 正勝 

担当主事 川口  豊 

10 月例会（EMC/YES)  

月当番 大竹由子 

 

今月は私の高校時代同期だった帯広の（株）中

野製作所の社長夫婦に来て頂きました。中野製作

所は今でこそ様々な木材加工に特化した数少ない

製作所のひとつですが、この会社を始めるきっか

けは、何とプロのバット木材買い付け営業マンと

の出会いからでした。 

たまたまバットに適した木材（アオダモ）が豊

富にある山林を所有していた事がきっかけで立ち

上げた会社だけに、例会当日は王貞治さんの世界

新達成 1/756 本の記録記念バットや、イチロー

モデルのバット、そして今現在活躍する、あの大

谷選手使用するメーカーの同じモデルのバットを

持参！！他の選手のバットより 1 インチ程長いそ

うです！翌日大谷選手が同じモデルのバット持っ

ている姿を見て興奮してしまいました！ 

早めに例会出席したメンバーは貴重なバットを

手に取りながら、グリップの太さや製法の違い

等、夢中になって其々のバットの特徴を聞いてお

りました。プロ野球選手の年間使用するバット数

は150本程度。その為に製作されるバットは何と

2000 本！1 本の木から製品となるバットは 5 本

程度。驚く事ばかりでした。 

 

 

 

 

娘よ、あなたの信仰があなたを救った。安心して行きなさい。元気に暮らしなさい。                

マルコによる福音書 5 章 25～34 節  

この様な木製バットを製作する会社も材料やコ

スト面から今ではほんの数社となり、中野製作所

もバット製作の技術を基に仕事の内容を転換して

いく事になったそうです。講話のスライドでは、

直系 10cm の天井から床までの長さの白樺の木

を、客席の仕切りとしてきれいに並べたトマムの

焼肉レストランの映像など斬新なデザインから、

“風と共に去りぬ”に出てくるような階段の丁寧

な仕事が際立つ手すり、様々なオーダー家具やカ

ーポート、市の保育施設でも導入されている木の

ぬくもりを感じる子供のおもちゃ等々、本当に

様々な木工品の数々を見せて頂きました。 

お話の最後に、昔は木を見て木を活かした加工

をする職人が数多くいた。100 年の樹齢の木は

100 年、1000 年の樹齢は 1000 年保つ建物等

を造っていた。だから世界最古の木造建築五重塔

は何があっても未だに凛と建ち続けているのだと

仰って、本当に心に染み入りしみじみ感動してし

まいました。 

これからの世代に少しでも木のぬくもりや良さを

伝えて行きたいと木育マイスターを取得したご夫

婦。同期としてもこれからの活躍が楽しみです。

YMCAの子供達にも、これからを担って生きる人

達にも古き良き日本の伝統や木のぬくもりを伝え

たいですね。 
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10 月例会  

ＹＭＣＡバザー 焼き鳥出店 

～矢竹会長ほか多数～ 

中野正睦さんのスピーチ  

10 月役員会報告  ＜書記猪野ワイズ報告参照＞ 

日 時 2024 年 10 月 7 日(月) 19 時～21 時  

出席者   猪野/大竹/川口/久保田/中村/矢竹/山下/山田/渡辺 

１．10 月例会 10 月 21 日(月）19 時  

ゲスト：(株)中野製作所代表取締役社長 中野正睦氏 

場所：ホテル日航ノースランド 当番：大竹ワイズ   

2．次期日本区理事山下ワイズのｷｬﾋﾞﾈｯﾄ について 

3．その他 ・札幌クラブ安田文子ワイズのチャリテ 

ィーコンサート企画案提出・10 月 5 日(土)実行委員 

長中村ワイズより YMCA バザーの報告。ユースボラ 

ンティアの高校生 6 名に昼食代補助承認・9 月 28 日 

(土)よりじゃがいもファンド発送開始。 

４. YMCA 報告 ・10 月 5 日(土)YMCA バザー協力 

感謝 ・10月16日(水)リトミック開催・10月23日 

(水)ﾊﾛｳｨﾝのお菓子代、12 月ｸﾘｽﾏｽﾘｰｽ作り補助 

・10 月 31 日(木)収穫感謝礼拝  

11 月役員会 11 月 4 日(月)19 時 寿し政 

11 月例会（ﾜｲｽﾞ理解・ASF) 11 月 18 日(月) 大竹ﾜｲｽﾞ 

 

ユース、同盟から

も 

16 日、石丸由理
先生によるオンラ
インリトミックレ
ッスン。 

17日のお誕生会で
は、池田ワイズの
マジックショー 
を楽しみました。
生によるオンライ

小中高生が、恒例のビンゴ大
会の司会を担当し盛り上がり
ました。 
 

ＹＭＣＡバザー 

～Happy Halloween～ 
音更電設様のご協力で「Trick 
or Treat」や高所作業車乗車体
験をしました。ワイズメンズク
ラブからのお菓子も大喜びでし
た。 

YMCA１０月の活動報告 

日本キリスト
教会帯広教会
竹井牧師、池
田ワイズと一
緒に収穫感謝
礼拝を守りま 
した。 


